

Le procès parlementaire au Brésil sera jugé par le Tribunal International pour la Démocratie



Brasilia, 19 juillet, (RHC).- Une initiative inédite, un tribunal international pour la démocratie, est installé à Río de Janeiro pour que des experts internationaux jugent la nouvelle modalité de coup d'État, qui est en cours au Brésil.

Organisé par "Voie paysanne Internationale", par les "Fronts Brésil Populaire" et "Juristes pour la Démocratie", le procès sera réalisé par des spécialistes hautement qualifiés du Mexique, de France, d'Italie, d'Espagne, du Costa Rica et des États-Unis.

Le tribunal International pour la Démocratie du Brésil siège aujourd'hui. Le vote est fixé pour demain, au terme de la séance de délibération. Ensuite, sentence sera dictée.

Ce procès symbolique, inspiré du dit Tribunal Russel qui a jugé dans les années 1960, les crimes commis par les États-Unis durant la guerre du Vietnam, suivra toutes les étapes d'un procès traditionnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100417-le-proces-parlementaire-au-bresil-sera-juge-par-le-tribunal-international-pour-la-democratie>



Radio Habana Cuba